
! ! ! !本报讯 （记者 许超声）上投
摩根岁岁丰（一年）定期开放债券基
金下周一起通过兴业银行、浦发银
行等代销渠道发行。拟任基金经理
唐瑭近日表示，目前全球金融市场
波动加大，国内经济增长乏力，因
此，下半年债券市场仍具备投资机
会。!"#$数据显示，与岁岁丰基金
采用相同投资策略的上投摩根岁岁
盈定开债基过去一年年化波动率为
%&'()，与普通债券基金年化波动
率 *&()相比，波动更低。
近半年来，定向增发再度成为

市场焦点。+"#,数据显示，今年上
半年累计实施定增*-.次，募集资金
(*(.亿元，同比增长*/)。为了让普
通投资者也能分享定增红利，专注
掘金定增市场的华安智增精选基金
0月%'日起通过各大银行、券商以及
华安基金网上直销平台认购。

! ! ! !本报讯（记者 连建明）瑞银
证券交通运输及基础设施行业分
析师徐宾近日在上海发布《中国基
建行业趋势分析》研究报告，报告
看好基建业在二季度有好的业绩
表现，然后是收费公路、港口以及
铁路运营商。从长远看，瑞银看好
高铁的海外建设项目。

徐宾尤其看好城市轨道交通

建设，因为这方面投资增长更快，
轨道交通建设1'%/年不到-'''亿
元的投资水平，未来几年增加到
('''亿元，而未来五年铁路的投资
可能维持在0'''亿元，城市轨道交
通投资规模和铁路已经非常接近，

这方面的机会更多。
另外，徐宾看好海外铁路建设

项目，因为从利润率、回报、现金流
来看，都是比较好的。海外项目虽
然有一定的风险性，但是这些项目
都在有序进行，包括最近的新马高

铁。从未来看，海外项目是基建公
司非常大的利润增长点。

港口行业方面，徐宾认为总体
是平衡的，需求端增长比较缓慢的
情况下，供给端的增长也会维持缓
慢的增长。不过，(月份进入出口旺
季，加上人民币贬值带来的对于出
口的帮助，下半年的情况会比上半
年更好。
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! ! ! !万科的股权之争又多了一个
“搅局者”，中国恒大集团昨天宣布
花费 2%亿元买入 /亿多股万科 3

股，占万科总股本 -4.0)。恒大买入
万科意欲何为？而且，恒大近期还买
入嘉凯城与廊坊发展 1只 3股，恒
大布局 3股战略意图是什么？

!"亿元成万科四股东
恒大买入万科昨天上演了一幕

“神反转”好戏，昨天中午，有媒体报
道称，万科股票近期的买家名单中

出现了中国恒大的身影，目前持股
比例或达 1)，其中部分资金出自
许家印个人账户。对此，下午 1点，
中国恒大相关人士称该消息为假消
息，没有买入万科股票。

收盘后，又有消息称，恒大方面
又撤回了早前否认买入股票的说法，
并称公司正在拟写正式回应公告。
最终，恒大与万科均发布公告，

证实恒大确实买了万科股票。公告
称，截至 1'%.年 0月 -日，中国恒
大通过其附属公司在市场上收购
/%.0('.10 股本公司 3 股股份，占
本公司已发行股本总额约 -5.0)，
总代价为人民币 2%%6116*025*6

元。据此计算，恒大平均每股成本为
%(5.1.元。

昨天，万科涨停，报收 %25.(

元，但成交额为 (6亿元，而恒大买
入了 2%亿元，显然是从前几天就开
始买了。以昨天收盘价计算，恒大账
面获利超 %6 亿元，收益率为
%%5.7。

有备而来布局#股
恒大现在已经成为万科的第四

大股东，离举牌也只有一步之遥。在
万科这场大戏中，恒大为什么又要
挤一脚？恒大是帮哪一方的？或者谁
也不帮，仅仅是为了炒一把？这些疑

问只有慢慢等待答案。
事实上，恒大近期在 3股市场

动作频频。今年 -月 1-日，中国恒
大宣布以 *.&62亿元的对价，协议
受让嘉凯城集团 /1&(0)的股份，成
为嘉凯城8'''2%09的控股股东，0月
%日已经完成过户手续。昨天，嘉凯
城也以涨停报收。

同时，恒大举牌廊坊发展
（.66%-2），截至 0月 %日，恒大地产
集团已经持有廊坊发展 *06%5.2万
股，占公司总股本 %6)。廊坊发展
近期股价也是大幅上涨，今年以来
涨幅已经高达 *-5.)。

恒大突然在 3股市场发力，显

然是有备而来。恒大目前买入的 *

只 3股都是房地产行业公司，除了
嘉凯城，其他都是股权较为分散的
公司，如廊坊发展第一大股东持股
比例不过 %*)，恒大已经持股
%6)，争夺第一大股东似乎并不难。
恒大作为国内知名企业虽然旗

下已经有 /家上市公司，但都是在
香港市场或者三板市场，至今没有
%家 3股公司，从控股嘉凯城看，恒
大不像一个只是炒炒股票的投资
者，似乎是在 3股市场布局。

恒大这次布局 3股，究竟在下
一步怎样的棋，还需要观察许家印
的进一步动作。 首席记者 连建明

连续大手笔买入万科等 !只 "股

恒大搅局A股在下什么棋？

! ! ! !本报讯（记者 谈璎）今年上
半年，招行上海分行深度融合跨境
金融与自贸金融，不断为“一带一
路”客户提供综合化、个性化、创新
型综合解决方案，为*6家“一带一
路”企业叙作过跨境金融业务%/2

亿元，其中有.家叙做跨境并购业
务%%(亿元。

今年，招行上海分行对“一带
一路”客户进行名单制重点推动，
在分行跨境金融部设立专门的服
务小组，信贷、服务方面优先支持
“一带一路”企业。借助总行与“一带
一路”沿线国家一些本土银行签订
的合作协议，与*6多家主要外资银
行及境内外机构共同探讨“一带一

路”项目，创造共同服务企业的合作
机会。为近%66家“一带一路”和贸
易融资重点客户，讲解最新政策及
宏观经济形势，介绍最新产品，探讨
汇率问题与避险方案，为上海市众
多“走出去”企业提供金融服务。

招行上海分行利用地处长三
角的地域优势，深耕细作“一带一

路”重点行业，着力于为交通运输、
航天海运、能源电力、基础建设、文
化商贸等领域的央企、国企，以及
一些优质的、新兴领域的民营企业
提供信贷支持。一家长期合作的企
业因业务拓展到“一带一路”国家，
产生了非常急迫的境外收购融资需
求，上海分行在较短的时间内利用
自贸分账平台直接给企业境外项目
公司授信并发放.5/亿元贷款，帮助
企业按时完成交割，解决了客户难
题，而且本次融资具有资金成本低、
操作时效高、无汇率风险等优势。

为!一带一路"客户提供创新型综合解决方案

30家企业获上海招行跨境服务

! ! ! !本报讯 金融票据诈骗涉案金
额巨大，犯罪手段多样，造成的社会
危害也极为恶劣。近日，农行上海松
江支行成功堵截了一起1亿元的票
据诈骗案件，为当事人挽回巨额资
金损失。

(月1(日，农行上海松江泗泾支
行客户经理接待了辖内客户某公
司。公司负责人告诉他，最近正在做
一笔铜矿贸易，合同金额1亿元，对
方以商业承兑汇票支付货款。他特
地前来银行咨询如何办理贴现，并
将随身携带的全套资料交给客户经
理查验。

1亿元的合同金额，用商业承
兑汇票支付，这一做法引起了客
户经理的警觉。经过一番仔细查
看，客户经理发现了证明材料中的
诸多破绽。商业承兑汇票由出票人
签发，银行以外的付款人承兑，但
客户提供的证明材料显示，某金
融机构“自愿”为此批商业承兑汇
票提供保证担保，对票据可能出

现的问题承担责任，并提供了总
额为1亿元的商业承兑汇票综合
授信。
这一所谓的“银行背书”恰恰暴

露出了问题所在，客户经理意识到
这批商业承兑汇票很可能是假的。
而客户提供的证明材料格式混乱、
字迹模糊，更加重了他的怀疑。为了
保护好客户巨额资金的安全，农行

上海松江泗泾支行客户经理通过系
统查询到该担保银行的联系方式，
电讯得知，所谓的担保银行从未对
该批“电票”做出保证担保，更没有
给予企业1亿元的综合授信。通过农
行系统以及工商网站的进一步查
询，客户提供的“电票”票号均不存
在，且铜矿的买家即对手公司已被
列入经营异常名录。

自此可以确定，这是一起典型
的利用金融票据进行诈骗的案件，
金额高达1亿元。农行上海松江支
行在合同履约前验证了票据及证
明材料的真伪，成功堵截了这起巨
额诈骗。
“票据诈骗包括伪造、变造金融

票据，假冒身份转让、使用，做虚假
记载等多种手段。”农行工作人员介
绍了票据诈骗的方式，并提醒广大
客户提高警惕，增强识别能力，可随
时前往农行网点咨询票据业务，携
手打击金融诈骗。

本报通讯员 何东

农行松江支行堵截一起票据诈骗案
为当事人挽回 #亿元巨额资金损失

瑞银看好高铁海外建设
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